



Seguir  
caminando

Contacto:  
[www.seguircaminando.com](http://www.seguircaminando.com)  
T: 629 916 038



Seguir  
caminando

Asociación para el arte  
y la creatividad solidaria



## Quiénes somos

Seguir Caminando es una asociación sin ánimo de lucro creada con la ilusión de compartir el arte y la creatividad de manera solidaria, haciendo llegar a quienes más lo necesiten, los medios necesarios para seguir alimentando vida y sueños.



## Fines de la asociación

- ▶ Promover el desarrollo integral de las personas, especialmente de aquellas que se encuentran en una situación de vulnerabilidad.
- ▶ Asumir y reivindicar el derecho y la posibilidad que todo ser humano tiene de seguir soñando y caminando, sea cual sea la situación personal de la que parte.
- ▶ Favorecer la formación artística y creativa, como herramienta para interiorizar y transformar la propia realidad y la del mundo.
- ▶ Propiciar espacios que promuevan valores esenciales tales como la libertad, la igualdad, el respeto, la solidaridad y la justicia social.
- ▶ Cooperar a través de nuestros recursos humanos, artísticos y económicos con otras organizaciones y colectivos, apoyando proyectos solidarios.

## Proyectos solidarios

- ▶ Edición solidaria: publicación de materiales distribuidos desde “El precio lo pones tú”, donde las aportaciones económicas son destinadas a apoyar diferentes proyectos de desarrollo.
- ▶ Proyecto Ecuador: colaboración con el Equipo Misionero Itinerante Juvenil de Riobamba.
- ▶ Proyecto Nigeria: colaboración con Proyecto de Cooperación a favor de Youth Empowerment Sport.
- ▶ Proyecto Colombia: colaboración con Barranquero, Arte en la montaña y el centro cultural La Casa en el árbol.
- ▶ Colaboración, a través de talleres y actuaciones, con diferentes organizaciones de ayuda, promoción y desarrollo como son Manos Unidas, Cáritas, Pastoral Penitenciaria, Fundación Hombres Nuevos, Berakah, Urleku, Prokarde, Proyecto Hombre, etc.

